だが、まだまだ周知が 4月から始まった事業 管理制度は、平成31年 不足していると思う **吉原議員**] 森林経営 どで周知していく。 事業を実施していく。 で譲与税の範囲内で に引き続き、中山地区 農林水産課長]前年 関係者へは、広報な

うだが、どのような修 で修繕工事を行うよ 寿命化として、2カ所 **繕を行うのか。** 西尾議員】橋梁の長 主に主桁や床板を繕を実施するものだ。 度の高かった橋梁の修 度の定期点検で、損傷 建設課長]5年に

修繕する予定である。

地区活動費の見直し

計上されている。 助金は、例年と同額が 事業の地区活動費補 加藤議員】同和対策

した。 見直しについて説明 交通費、宿泊費などの 参加などへの日当や **凶の代表者に、研修会** 福祉介護課長] 3地

ものだけに支払わ はずではないか。 であれば、減額となる ているが、精査された 町長]総枠で計上し 加藤議員】見直すの n

度決算で指摘された 【**近藤議員】**平成30年

決算不認定を受け、 う認識か。

よう話し合った。 不適切な支出は除く (副町長)指摘を受け、 |近藤議員||不適切な

どう変わったか。

ない。 特別扱いをする理由ほかの団体と違う

副 町長] 見直し 支出は、問題ないとい

することは理解でき 前年度と同額を計上 支出があったのなら、

は。 るのは違うと思う。 助金を画一的に考え行ったが、すべての補 となっている。 いくなかで、この結果 少しずつ見直して

なかやま温泉の資源調査

計画しているが、湯量 が少なくなってきてい ま温泉の揚湯試験を 【野口俊議員】 なかや

経過している。 館は開館から20年が【地籍調査課長】温泉 湯量が少なくなって

ておきたい。 現在の資源を確認し きたわけではないが、



開館から20年が経過したなかやま温泉

修繕予定のながたはし

委託料が減額され 物処理加工所の管理 池田議員】逢坂農産

理由は。

説明し、理解をえて減 きびしい財政状況を【企画課長】管理者に 額とした。

社会福祉協議会の補助金再開

響ないはずだったが。 復活している。 協議会への補助金が 福祉介護課長】保有 吉原議員】社会福祉 社協の事業には影

なってきたため補助を 再開する。 いたが、残額が少なく

する財産が多く人件 費補助を打ち切って 因で、補助金の打ち切度の報小は介護保険制の縮小は介護保険制 りとは関係ない。